



Piña urge a “recuperar” las Pozonas de San Román “por su gran valor medioambiental”

Coincidiendo con el Día Mundial de los Humedales, el regionalista denuncia la “falta de mantenimiento” y el “destrozo” que se ha producido en esta zona en los últimos años

Santander, 2 de febrero de 2025

El secretario general y portavoz municipal del PRC en el Ayuntamiento de Santander ha urgido a la alcaldesa, Gema Igual, a “recuperar” las Pozonas de San Román “por su gran valor medioambiental” tras denunciar la “falta de mantenimiento” y el “destrozo” que se ha producido en esta zona durante los últimos años.

Piña ha visitado este lugar “emblemático” coincidiendo con el Día Mundial de los Humedales y ha mostrado en un vídeo publicado en sus redes sociales la situación de “abandono absoluto” en la que se encuentran las Pozonas, “con vertederos incontrolados y sin ningún tipo del mobiliario y la señalética que se colocó hace unos años”.

“Aquí había unas pasarelas de madera, había señalética y ahora solo hay un barrizal en el que me da hasta apuro invitaros a que vengáis a hacer una visita”, ha subrayado en la publicación.

De esta manera, el líder de los regionalistas en la capital ha pedido a la alcaldesa “respeto por el medioambiente, la flora y la fauna” de los espacios que tienen una “riqueza paisajística” en la ciudad y que reponga “a la mayor brevedad” todo el entorno y los elementos que antes se encontraban en el mismo.

Con una superficie de cerca de 10.000 metros cuadrados, la Pozonas de San Román destacan por su alto valor ecológico ya que son utilizadas por diversas aves migratorias.